

DE LA VIOLENCIA MACHISTA



hista

SANTIAGO BOIRA
PSICÓLOGO

«Lo que realmente estamos observando es que hay un rearme del discurso patriarcal y que la discriminación por el hecho de ser mujer sigue existiendo»



PAULA BALDOMIR
PSICÓLOGA

«La violencia machista se produce entre las dos figuras de apego del niño, las encargadas de darle la seguridad que precisa. El niño queda a la intemperie»



López Abella: «El foco debe ser el maltratador, no las mujeres»

Z. R. SANTIAGO

«Lo primero que le diría a una mujer maltratada es que ella no es culpable de nada, el culpable es el maltratador». La secretaria xeral de Igualdade, Susana López Abella, enviaba ayer este mensaje a todas las víctimas de violencia machista, al tiempo que insinuaba a la sociedad a «poner el foco» en los agresores en lugar de criminalizar a las damnificadas. «Muchas veces cargamos excesivamente sobre la mujer víctima y debemos poner el foco en el maltratador», reclamó. López Abella explicó que el Gobierno gallego pone a disposición de las mujeres un asesoramiento «integral» en este tipo de casos mediante herramientas como el teléfono de atención 016. A través de este número, las víctimas son dirigidas al centro de información a la mujer más próximo a su municipio, o al de otro ayuntamiento en caso de que tengan reparos para acudir al de su localidad. La secreta-

ria xeral de Igualdade recordó que este tipo de actitudes son frecuentes en poblaciones rurales y subrayó que su departamento trabaja para mejorar la atención en este ámbito. «No estamos llegando todo lo que quisiéramos, porque las cifras aún son insostenibles. Pero cada día, gracias a la información, a los recursos, a las asociaciones y a los centros de información a la mujer estamos llegando a más víctimas», apuntó Susana López Abella.

Entre las prioridades de la Xunta, la responsable de Igualdade fijó la atención a los hijos de las mujeres maltratadas, para los que el Gobierno gallego ya ha puesto en marcha programas de apoyo psicológicos, así como una iniciativa terapéutica en la que colabora la Fundación Meniños. «Este programa es de los más importantes, porque estos niños están llenos de sufrimiento y dolor y no siempre lo sacan», señaló López Abella.

Non hai nada máis grande ca unha muller que loita contra o maltrato, nin nada máis baixo ca un maltratador.

o máis grande de Galicia non se maltrata

galicia
o bo camiño

25 DE NOVIEMBRE
día internacional contra a violencia contra as mulleres

XUNTA DE GALICIA 016 ESCAPP